

Como una atractiva iniciativa para difundir el Censo de Población y Vivienda 2024 entre los pasajeros de transporte público de la Región de Valparaíso, el Instituto Nacional de Estadísticas (INE) y EFE Valparaíso, pusieron en marcha un tren vestido con los colores del Censo.

Los carros portan un diseño con llamativos colores e ilustraciones asociadas a la diversidad geográfica de nuestro territorio nacional, recorre las comunas de Valparaíso, Viña del Mar, Quilpué, Villa Alemana hasta Limache. Un recorrido con gran flujo de pasajeros que concentran la mitad de las viviendas de la Región.

Anuncio Patrocinado

Al respecto, el director regional (s) del INE, Víctor Ballesteros, indicó que “Estamos muy contentos porque pudimos concretar una idea que veníamos diseñando hace bastante tiempo. Desde ayer, tenemos un tren corriendo por la región con los colores y diseño del Censo. Nos llena de satisfacción difundir de esta manera este operativo censal tan relevante, para que la ciudadanía participe y, con ello pueda obtener la información necesaria para el desarrollo del país en los próximos 10 años. Queremos que todos y todas disfruten de los colores y la alegría del que el Censo puede traer a la Región”.

Por su parte, Miguel Saavedra, Gerente General de EFE Valparaíso, expresó también su apoyo a este gran operativo, “estamos muy contentos de participar en la difusión del Censo de este año. Efectivamente, este será un tren que recorrerá las cinco comunas del Gran Valparaíso, que traslada diariamente más de noventa mil pasajeros y en ese sentido la idea es poder aportar a la difusión para que más gente pueda participar del Censo y con ello, aportar datos que incluso nos van a ayudar a mejorar todo lo relacionado con la movilidad y el transporte”.

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  **Impresiones**
-  **Manejo de redes sociales**
-  **Videos y fotografías profesionales**

 **Conversemos por WhatsApp**



El Censo de Población y Vivienda 2024 es el operativo estadístico más importante del país, y nos permitirá saber cuántos somos, cómo y dónde vivimos. Hasta el momento, se ha cubierto un 45.4% de viviendas en la región, cifra acorde a la planificación. “A partir del 9 de marzo iniciamos este Censo y se ha avanzado bastante bien con la entrega de información. Este tren llegará a muchas más personas para difundir el llamado de abrir la puerta al Censo, ya que la precisión de los datos entregados, nos ayudarán a diseñar las políticas públicas para los próximos 10 años”, destacó Marcelo Arredondo, Seremi de Economía, Fomento y Turismo de la Región de Valparaíso.

El Censo 2024 se está desarrollando en las 38 comunas del Gran Valparaíso y se continúa un trabajo hasta junio de este año, y la seguridad ha sido un pilar importante desde el principio. “Hemos realizado un trabajo colaborativo y sumamente coordinado entre INE y Carabineros, y hasta el momento en la Región no tenemos eventos que lamentar. El trabajo de los censistas se ha realizado con absoluta normalidad. En caso de duda, invitamos a visitar la página del INE o consultar la comisaría del sector. Destacar que se está trabajo por ciclos, por lo que están claramente definidas las fechas de cuando pasarán a censar”, Comandante Carlos Mesa, subprefecto de los servicios de Valparaíso.

Tren del Censo 2024 recorrerá el Gran Valparaíso



y tú, ¿qué opinas?